

EDITORIAL

En este número de otoño de la revista *Sentidos*, que coincide con la celebración del LII aniversario de la Facultad de Filosofía, y con el CVIII aniversario de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, queremos hacer patente la transformación que ha venido experimentando la revista y hacia dónde se pretende perfilar. Desde su creación en el año de 1987, *Sentidos* surge como un boletín informativo de la entonces “Escuela de Filosofía” de la Universidad, que busca darse un rostro, una identidad hacia adentro y hacia afuera de la vida universitaria con cada escrito filosófico, literario, de información de la escuela, con poemas, trabajos de fin de cursos, reseñas de libros o conferencias, traducciones, etc., naciendo como portavoz de ideas críticas y alternativas, como resultado de un trabajo filosófico interno y cotidiano que genera una comunidad de alumnos y profesores.

Hoy con gran satisfacción podemos decir que la comunidad filosófica creció, y que la Facultad cuenta con un Posgrado en Filosofía de la Cultura, además de un Instituto de Investigaciones Filosóficas con su Doctorado de Filosofía. Por su parte, la revista se va convirtiendo de boletín informativo a una revista de divulgación que aspira convocar a estudiantes y no

estudiantes, a filósofos y no filósofos, a investigadores de distintas disciplinas, como un enjambre de ecos, y propiciar un diálogo siempre heterogéneo de voces que confluyan en el amplio campo de las humanidades. Asimismo, se busca que las colaboraciones no solo sean locales, sino nacionales e internacionales, como lo es ya su comité editorial.

Los trabajos que aquí se presentan son voces de alumnos, profesores e investigadores locales y nacionales que abordan diversas temáticas como la ontología, la ética y política, de género, así como un dossier dedicado a la filosofía medieval.

Con esta edición, celebramos nuestra trayectoria y abrimos un nuevo capítulo que busca ampliar el diálogo humanístico. Invitamos a nuestros lectores a sumergirse en las diversas temáticas presentadas, que son el reflejo de una comunidad filosófica en constante crecimiento y transformación. Esperamos que estas páginas fomenten la reflexión y el intercambio de ideas más allá de nuestras fronteras académicas.

Comité editorial de *Sentidos*